
Quaresima 2024, il programma
del  Santuario  Madonna  delle
Lacrime
Mercoledì  14  febbraio  inizia  il  tempo  penitenziale  della
Quaresima con l’imposizione delle ceneri. “La Quaresima è il
tempo del deserto, dello stare a tu per tu con il Signore che
è innamorato dell’umanità, al punto da farsi uomo a Natale e a
sacrificarsi  sulla  Croce,  morendo  il  Venerdì  Santo  e
risorgendo la Domenica di Pasqua, per vincere il peccato e
uccidere l’ultimo nemico che è la morte”, si legge in una nota
di Don Aurelio Russo, rettore della Basilica Santuario Madonna
delle Lacrime a Siracusa.
“Le attività presso il Santuario della Madonna delle Lacrime
si concentreranno sullo stare vicino a Gesù e alla Madre di
Dio con la preghiera giornaliera della Via Crucis, del Santo
Rosario e della Santa Messa”.
Il programma di mercoledì delle Ceneri prevede:

Sante Messe con imposizione delle ceneri: ore 8 – 10 –
18 (in Santuario) ore 8.30 (Casa del Pianto):
Santo Rosario: ore 8 (Casa del Pianto); ore 8.30 – 10.30
– 17.30 (in Santuario)
Via Crucis commentata dall’Arcivescovo Lomanto: ore 30
(in Santuario)

Sul modello di San Giovanni Paolo II che in vita non mancò mai
di pregare con il pio esercizio della Via Crucis tutti i
venerdì dell’anno e tutti i giorni del tempo di Quaresima,
come narrato dal Card. Stanislao Dziwisz in visita a Siracusa
per  il  70mo  anniversario  della  Lacrimazione,  la  Basilica-
Santuario Madonna delle Lacrime propone la celebrazione della
stessa per tutto il tempo della Quaresima.

Programma Via Crucis in Santuario:
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Tutti i giorni alle ore 17.00 da lunedì a sabato (in
Santuario)
Tutti i venerdì di quaresima

– ore 10.30 (in Santuario)

– ore 15.30 (presso la Casa del Pianto)

– ore 17.00 e ore 18.45 (in Santuario)

Martedì 20 febbraio, alle ore 18.30, presso la parrocchia
Santa Lucia al Sepolcro in Siracusa, si terrà la presentazione
della  Lettera  Pastorale  su  Santa  Lucia  dell’arcivescovo
Francesco  Lomanto  “In  luce  ambulamus.  Con  Santa  Lucia
camminiamo nella luce di Gesù”, scritta per l’anno Luciano in
corso.  Alla  presentazione  parteciperà  la  Basilica-Santuario
Madonna delle Lacrime.

I dubbi sulle dimissioni di
Valeria  Told,  PD:  “Una
notizia improvvisa”
Il  gruppo  consiliare  del  Partito  Democratico,  con  Massimo
Milazzo, Sara Zappulla e Angelo Greco, ha voluto esprimere i
propri dubbi in merito alle dimissioni di Valeria Told da
sovrintendente dell’INDA.
“Apprendiamo da un suo post pubblicato su Facebook che Valeria
Told ha rassegnato le dimissioni da sovrintendente dell’INDA a
causa di un problema legato ad un “aspetto formale” legato al
suo contratto con l’Istituto.
Dopo l’ottimo lavoro svolto  dalla ormai ex sovrintendente, ci
chiediamo cosa sia successo in seno al C.d.A. dell’Inda e
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quali siano gli aspetti legati alla mancata prosecuzione del
rapporto contrattuale con un personaggio del valore di Valeria
Told.
La città e le centinaia di migliaia di persone che da ogni
angolo del mondo vengono al teatro greco per assistere alle
rappresentazioni  classiche  hanno  diritto  di  sapere  cosa  è
successo  da  chi  rappresenta  l’INDA  ossia  dal  sindaco  di
Siracusa  e  non  meritano  di  apprendere  una  notizia  così
importante da uno scarno post su un social network.
Annunciamo,  quindi,  la  presentazione  di  una  interpellanza
urgente al sindaco Italia, in qualità di Presidente del C.d.A.
dell’INDA, al fine di fare chiarezza e di spiegare a tutti
cosa  sia  successo  e  quali  siano  le  motivazioni  che  hanno
portato alla rottura con la sovrintendente Told.
La rottura del rapporto, così improvvisa e peraltro a pochi
mesi  dall’inizio  del  prossimo  ciclo  di  rappresentazioni
classiche, costituisce un fatto molto grave che getta ombre
importanti sulla situazione interna al C.d.A. e che lascia in
aria tanti interrogativi e dubbi che il Presidente del C.d.A.
deve chiarire al più presto con estrema trasparenza.”

Depuratore  consortile  di
Priolo,  Schifani  detta  le
priorità.  “Attenti  a
richieste imprese”
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Depuratore  consortile  di
Priolo,  Schifani  detta  le
priorità.  “Attenti  a
richieste imprese”
A margine della visita all’impianto della 3Sun, la fabbrica di
pannelli  fotovoltaici  di  ultima  generazione  alla  zona
industriale di Catania, il presidente della Regione Siciliana,
Renato  Schifani,  ha  fatto  il  punto  sulla  situazione  del
depuratore consortile che serve l’are industriale di Priolo e
al centro di una delicata vicenda giudiziaria, sfociata in un
sequestro  con  l’accusa  di  disastro  ambientale  e  severe
prescrizioni.
Dopo aver ricordato di aver ricevuto da poco il decreto di
nomina  a  commissario,  ha  spiegato  di  aver  indicato  un
subcommissario “che seguirà la vicenda da vicino”. A breve, ha
annunciato, “mi recherò personalmente a Siracusa per insediare
il tavolo tecnico e chiederò a chi ne farà parte la massima
professionalità e il massimo impegno”.
Chiare  le  priorità:  “Faremo  innanzitutto  dei  tiraggi  per
verificare l’entità dei lavori di riparazione a cui seguiranno
le necessarie valutazioni. Sappiamo che alcune aziende hanno
deciso di procedere in proprio, ma saremo sensibili a tutte le
richieste  delle  imprese  che  volessero  continuare  ad
allacciarsi  all’impianto”.

Laboratorio  Farnesina,
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intervista con Fabio Granata

Casa  vacanze  inesistente,
denunciata  una  donna  di  48
anni
Una 48enne di Portopalo di Capo Passero è stata denunciata
dalla  Polizia  giudiziaria  per  truffa.  Infatti,  quattro
turisti, credendo di prenotare una casa vacanze nel territorio
di  Pachino,  hanno  pagato  2000  euro  per  bloccare  un
appartamento  inesistente.
Si  raccomanda  a  tutti  gli  utenti  di  utilizzare  ogni
precauzione necessaria verificando la veridicità delle case
vacanze  a  disposizione  dei  turisti  prima  di  effettuare  i
pagamenti.

Ventiduenne  violento,
danneggiamenti  a  iosa  e
scatta il rimpatrio
Sono scattate le procedure di rimpatrio per un marocchino di
22 anni, già destinatario di numerose denunce e di un ordine
di lasciare il territorio nazionale. Nelle ultime giornate si
era messo più volte in “mostra” a Cassibile. Sabato scorso ha
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danneggiato la vetrina di un’attività commerciale gestita da
alcuni suoi connazionali e la loro autovettura.
Dileguatosi, è stato bloccato da agenti delle Volanti mentre
cercava  di  entrare  nei  locali  della  Guardia  Medica  della
frazione siracusana, dove già nei giorni scorsi si era reso
responsabile di condotte violente.
Identificato  e  denunciato  nuovamente  per  il  reato  di
danneggiamento, prima che fossero avviate le procedure per il
suo rimpatrio presso il paese d’origine, ha anche danneggiato
i locali della Questura dove era temporaneamente ospitato. E’
stato condotto presso il centro per il rimpatrio.

A Palazzolo una grande festa
di Carnevale con FMITALIA

Positiva  l’apertura
straordinaria  dell’Ufficio
Passaporti. Tempi più brevi
Un  successo  l’apertura  straordinaria  di  sabato  scorso
dell’Ufficio Passaporti. Dei 40 prenotati si sono presentate
35 persone, che hanno portato a termine le pratiche per il
rilascio del titolo di viaggio.
L’Ufficio Passaporti della Questura di Siracusa ha adottato
degli accorgimenti che hanno reso ancora più rapidi i tempi

https://www.siracusaoggi.it/a-palazzolo-una-grande-festa-di-carnevale-con-fmitalia/
https://www.siracusaoggi.it/a-palazzolo-una-grande-festa-di-carnevale-con-fmitalia/
https://www.siracusaoggi.it/positiva-lapertura-straordinaria-dellufficio-passaporti-tempi-piu-brevi/
https://www.siracusaoggi.it/positiva-lapertura-straordinaria-dellufficio-passaporti-tempi-piu-brevi/
https://www.siracusaoggi.it/positiva-lapertura-straordinaria-dellufficio-passaporti-tempi-piu-brevi/


del rilascio del passaporto in questa provincia. Gradita anche
la decisione di dare la possibilità agli utenti di scegliere
l’ufficio della provincia dove presentare le pratiche così da
non  essere  più  vincolati  all’ufficio  territorialmente
competente.
Inoltre, con l’avvicinarsi delle gite scolastiche, le scuole
di  Siracusa  e  provincia,  che  accompagneranno  minori
infraquattordicenni  per  i  viaggi  di  istruzione  all’estero,
sono  state  agevolate  con  una  corsia  preferenziale.  Sono
giunte,  per  questa  ragione,  i  ringraziamenti  di  alcune
dirigenti scolastiche.

La  consegna  del  “Regalo
sospeso”  dell’Unicef.
L’assessore  Ruvioli:
“Importante  dare  un  aiuto
concreto”
I bambini di sei case protette e case rifugio hanno ricevuto i
cofanetti del “Regalo sospeso”. Un’iniziativa lanciata ogni
Natale dall’Unicef in tutta Italia in collaborazione con la
Clementoni.  La  consegna  è  avvenuta  stamattina  nella  sede
provinciale dell’organizzazione, alla presenza dell’assessore
comunale  alle  Politiche  sociali,  Barbara  Ruvioli,  e  della
presidente nazionale Unicef, la siracusana Carmela Pace.
I cofanetti sono andati a CAS per Famiglie e alla comunità
alloggio “ Oreb” di Siracusa, alla casa famiglia Isola Felice
e alla cooperativa sociale Sodalis di Floridia, alla comunità
alloggio Coira di Palazzolo Acreide e alla comunità alloggio
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Il Sorriso di Priolo.
“Il gioco – ha detto l’assessore Ruvioli – non è solo un
momento di svago ma un passaggio fondamentale per la crescita
dei  più  piccoli.  Per  bambini  costretti  a  una  vita  spesso
complicata è l’occasione per distrarsi e calarsi nella loro
età.
“Con  questo  evento  –  ha  affermato  la  presidente  Pace  –
riconosciamo uno dei diritti dei minori perché tutti i bambini
devono potere accadere al gioco. Siamo orgogliosi e lieti che
Siracusa offra strumenti di solidarietà a chi è in difficoltà
e  vive  disagi,  con  particolare  riferimento  al  mondo
dell’infanzia  che  è  la  mission  di  Unicef.  Ringrazio  in
particolare i Vigili del Fuoco, ambasciatori Unicef nel mondo,
presenti alla cerimonia di stamattina”.
I “regali sospesi” sono speciali cofanetti creati con la
collaborazione dello street artist romano Merioone, dedicati
al tema dei diritti dell’infanzia. Sono stati realizzati con
materiali  di  riciclo  e  ciascuno  contiene:  pennarelli,  un
activity book, un puzzle e un gioco memo.

 


